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...кто не стоит на месте

с надеждой к «надежде»

ночные клубы: за/против?

оздоравливаемся летом!
Интервью с Председателем Челябинского Област-
ного Благотворительного Общественного Фонда 
помощи детям-сиротам «Надежда» Н.А. Батист.

Одни утверждают, что клуб — это притон развра-
та, другие— что это место для знакомства моло-
дежи. Чью точку зрения поддерживаешь ты?

Летом мы должны привести свое здоровье в по-
рядок: можно сходить на День Здоровья в Сад По-
беды, а можно отправиться в поход на Таганай. 
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Интервью с Александром Сергееви-
чем Дьяконовым: о Молодежном 
Совете Тракторозаводского района. 

Лето в самом разгаре, и многие подростки по при-
вычке записались в трудовые отряды, чтобы зарабо-
тать хоть какие-то деньги самостоятельно. Некогда 
трудовые отряды были широко распространены у нас 
в городе и записаться туда мог любой желающий под-
росток в возрасте от 14 до 16 лет. Сейчас ситуация из-
менилась — отрядов стало значительно меньше. 

В нашем районе в июне организовываны следую-
щие отряды: два от депутата городской Думы Лобанова 
в школах 155 и 84, в 107 и 19 школах трудятся подрост-
ки под эгидой главы администрации Тракторозавод-
ского района, в школе 106 организован отряд главы 

города, а в 39 и 112 школах – отряды главы админи-
страции города.

Фирма «Бовид» как обычно на высоте — 12 отрядов 
организовано в районе. Дети в этих отрядах зарплату 
не получают, зато им обеспечен отличный досуг. 

В июле планируется также организовать отряды 
Челябинской городской Думы, депутата ЗСО Замятина.

Лето быстротечно — уже июнь перевалил за второю 
половину. Хорошо тем, кто в загородном лагере, но уж 
если пришлось остаться в городе, гораздо лучше нахо-
диться в отряде, развлекаться, чем целыми днями быть 
предоставленными сами себе и маяться от безделья.•
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Точка зрения
зам. главного редактора

Алена Маликова

Учебники задвину-
ты на дальнюю полку, бу-
дильник уже не так попу-
лярен, школьный рюкзак 
сменил футбольный мяч  
— наступили летние ка-
никулы! Подошел к концу 
учебный год и ребята мо-
гут делать все, что поже-
лают: играть в футбол, ку-
паться на озере, ходить в 
поход, гостить у бабушки 
в деревне. Выпускники го-
товятся к поступлению, эк-
замены уже позади. Хочет-
ся в очередной раз отме-
тить нашего выпускника 
корреспондента Романа 
Бордунова, который сдал 
все экзамены на высокий 
балл и собирается посту-
пать в МГУ на факультет 
журналистики. 

Первый месяц лета 
ознаменовался работой 
в профильном отряде 
«Журналята». Ребята уча-
ствовали в районных и 
городских соревновани-
ях, спортивной спартаки-
аде, конкурсе рисунков 
и других мероприятиях 
этого лета. Много фото-
графировали, писали, 
общались с интересны-
ми людьми. Кроме того, 
у нас появились новые 
лица. Яркие и способные 
ребята сразу же себя за-
рекомендовали: Евгения 
Шаронова — 2 место в го-
родском конкурсе фото-
графий «Стоп-кадр».

По инициативе ребят  
провели, ставшую тради-
ционной, акцию «Возьми 
пакет для мусора», юн-
коры выдали каждому 
посетителю парка «Сад 
Победы» мусорный ме-
шок. А также флеш-моб 
«Счастливый район», где 
всем желающим было 
предложено «улыбнуть-
ся»: взять улыбочку и 
сфотографироваться.•

Каждый год в День Победы мы вспомина-
ем грозные годы войны, чтим павших и 
кланяемся живым, благодарим за победу. 

Прошло 70 лет с начала Великой Отечественной 
войны, но время не властно над памятью людей 
разных поколений. 

Кроме малышей, в спар-
такиаде с удовольствием 
принимают участие и трудо-
вые отряды. Забавно видеть, 
как уже взрослые, почти 
двухметровые парни состя-
заются в веселых стартах или 
задумчиво сидят за шашеч-
ной доской. 

Но вернемся к програм-
ме соревнований. 9 июня 
прошло силовое многоборье 
и встречная эстафета. В со-
ревнованиях участвовало 19 
команд по двум возрастным 
категориям. Эстафета про-
шла быстро, перетягивание 
каната было веселым, азарт-
ным и здорово подняло всем 
настроение. На другой день, 
10 июня, команды встрети-
лись снова и продолжили 
соревноваться в веселых 
стартах с большим рвени-
ем.14 команд, 140 участни-

ков — такая масса детей на 
скорость проделывала поч-
ти акробатические номера 
с обручем, скакалками, мя-
чами. В младшей категории 
победила команда школы 
59, в старшей – 112. 14 июня 
в ЦДЮ состоялся турнир по 
шашкам. Здесь возраст, как 
я уже сказала, значение не 
имеет, поэтому все надеялись 
только на собственный ум и 
смекалку. Лучшей оказалась 
команда школы 84, где шаш-
кам обучают профессиональ-
но. Удачливее всех в пионер-
боле оказались девочки из 
КМЖ «Творчество» и школы 
84, а среди парней турнир по 
мини-футболу шел три дня аж 
по трем возрастным группам. 
У младших лучшими стали 
мальчики школы 59, а в стар-
шей и средней возрастной 
группах победители — фут-

Все ребята очень любят бегать и пры-
гать! А что делать, если учебный год 
закончился и ты находишься в школь-

ном лагере? Сидеть в четырех стенах надоело, 
а вот побывать на спортивных соревнованиях 
в парке «Сад Победы» очень даже здорово!

Главное — плечо друга

Мы помним, мы гордимся... Зоопраздник!

болисты ЦДЮ.
Приобщились ли дети к 

спорту во время соревно-
ваний, никто не знает, а вот 
заряд хорошего настроения 
получили и плечо друга в 
трудный момент почувство-
вали.•

анна редькина

22 июня в парке «Сад Победы» состоялась линейка, 
посвященная Дню памяти. На ней присутствовали ве-
тераны Великой Отечественной войны, администрация 
Тракторозаводского района, школьники из летних тру-
довых и профильных отрядов. Это не праздник — нет 
места задорной улыбке ребят. И ребята, склонив головы 
грустные, вместе с взрослыми помнят, скорбят.

Ранним, солнечным утром в июне,
В час, когда пробуждалась страна
Прозвучало впервые для юных
Это страшное слово «война».
Минута молчания, слова ветеранов, возложение цве-

тов, зажжение свечей в знак памяти и скорби. По иници-
ативе Молодежного Совета района была проведена ак-
ция: ребята из летних трудовых и профильных отрядов 
рисовали на асфальте рисунок-открытку «Подарок вете-
рану к 70-летию начала войны!».•

катя маликова

1 Июня в зоопарке про-
шел День защиты детей. Каж-
дый год администрация зоо-
парка и благотворительный 
фонд «Надежда» делают этот 
праздник незабываемым. В 
этот день было пасмурно, но 
детишки бегали по всему зоо-
парку с отличным настроени-
ем. Сначала мы отправились 
смотреть на зверей, затем 
бесплатно катались на аттрак-
ционах, потом начался кон-
церт для детей. Очень удачно 
фонд «Надежда» организовал 
полевую кухню — горячий чай 
и каша с мясом были очень 
кстати при плохой погоде. 

Но какай же праздник без 
подарков? Каждому ребенку 
вручили по пакету со сладо-
стями и фруктами. Но на этом 
сюрпризы не закончились, у 
входа все получили по «буке-
ту» воздушных шаров.•

даниил лежнин



аЛекСандр 
СерГееВиЧ
дьЯкОнОВ,
ведущий специалист отдела 
по культуре, физической культуре 
и работе с молодежью 
администрации Трактороза-
водского района

Наш район 
славится своей 
культурной жизнью. 
Праздники, акции и дру-
гие различные меро-
приятия сменяют друг 
друга на протяжении года, 
в чем заслуга админи-
страции Тракто-
р о з а в о д с к о г о 
района. А может 
ли молодежь, т.е. 
школьники поуча-
ствовать в подготовке и 
организации какого-либо 
мероприятия? Именно 
для этого в нашем районе 
существует Молодежный 
Совет при администрации 
Тракторозаводского района, 
об этом подробнее мы узнали 
у Александра  Сергеевича Дьяконова.

— Что такое Молодежный Совет и 
что стало причиной образования Мо-
лодежного Совета в нашем районе?

— Для начала стоит сказать, что та-
кое Молодежный Совет. МС – это со-
вещательный и консультативный орган 
в области молодежной политики, соз-
данный при администрации Тракторо-
заводского района города Челябинска 
и осуществляющий свою деятельность 
на общественных началах (п.1 Положе-
ния о МС ТЗР, утвержденного главой 
администрации района). Основными 
задачами МС являются: содействие в 
организации культурно-массовых и 
спортивно-оздоровительных мероприя-
тий, проведение профилактики асо-
циальных проявлений в молодежной 
среде (употребление наркотиков, право-
нарушения), содействие гражданско-
патриотическому воспитанию молодежи 
района, создание комфортных условий 
жизни и работы молодого поколения.

МС в нашем районе был создан од-
ним из первых в 2005 году. Причин для 
его создания было несколько: с одной 
стороны это желание администрации 

создать площадку для самореализации 
молодежи и подготовки так называемо-
го «кадрового резерва», с другой сторо-
ны, это рвение самой мо-

лодежи оказывать помощь в работе 
специалистов администрации. Ведь не 
имея тесного контакта с молодежью, тя-
жело понять какие есть проблемы, на-
строения, желания. Важно заметить, что 
МС создан по инициативе ребят.

— Может ли школьник вступить в 
Совет и что для этого нужно?

— Может. Для этого необходимо 
подготовить пакет документов, а самое 
главное – это желание. Вообще, сегодня 
для меня, как для специалиста, курирую-
щего работу МС, этот вопрос стоит очень 
остро. Согласно Положению членом МС 
может стать человек в возрасте от 14 до 
30 лет включительно, проживающий, 
обучающийся и работающий на террито-
рии Тракторозаводского района города 
Челябинска. За всю историю МС в нем 
ни разу не было представителей школ. В 
этом году мы планируем провести широ-
кую работу по презентации МС в школах 
и привлечь учащихся к его работе.

— Каковы перспективы у ребят?
— Как я уже сказал, работа в МС осу-

ществляется на общественных началах, 

т.е. фиксированную оплату за работу ни-
кто не получает. Однако, периодически 
ребята имеют материальное вознаграж-
дение. Но и это не главное. Главное для 
ребят— это опыт работы, знакомство с 
влиятельными людьми, освещение сво-

ей деятельности в СМИ, продвижение 
по карьерной лестнице, ведь подоб-

ные органы есть как на городском, так 
и на областном уровне. Примеры взле-

т о в ребят есть - эта дорога у нас 
открыта абсолютно каж-

дому. Это возможность 
реализовывать свои 

проекты при поддержке 
администрации. Работа в МС 

– это престижно. В нем собра-
ны лидеры учебных заведений, 

те, кому не безразлично будущее 
нашего района. Сегодня ты член 

МС, а завтра уже депутат или 
большой бизнесмен. Успешен 
тот, кто не стоит на месте. Мо-
лодежный Совет – это ступень к 
достижению целей.

— Назовите несколько 
проектов за прошлый год.

— При поддержке МС в районе 
организуется множество мероприя-
тий. Зимой ребята очистили технику от 
снега в парке «Сад Победы», 12 дека-

бря провели акцию, посвященную Дню 
Конституции, были организованы рабо-
ты по подготовке к празднованию Дня 
Победы, провели конкурс детского ри-
сунка на День защиты детей. МС был ор-
ганизован проект создания эко-отрядов 
и создания питомников на территории 
школ района. При ответе на данный во-
прос хочется сделать акцент на то, что 
все идеи, которые возникают у членов 
МС, мы поддерживаем и реализуем.

— Что ждет членов МС на буду-
щий год?

Главная задача на следующий созыв 
– это включение в работу школьников. 
Сегодня МС собирается один раз в ме-
сяц, со следующего года сборы будут в 
два раза чаще. Также мне бы хотелось, 
чтобы МС планировал свою деятель-
ность и мероприятия на предстоящий 
период – эта задача будет поставлена 
перед избранным председателем. В это 
году МС выиграл грант на реализацию 
проекта «Молодые – району!». Работа 
по привлечению средств  для реализа-
ции планов МС будет продолжена.•

каТЯ  МаЛикОВа
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Успешен тот, кто не стоит на месте
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— Давно ли появилась традиция про-
водить праздники в День защиты детей? 
Расскажите, пожалуйста, об этом меро-
приятии подробнее. 

— Этой традиции уже более 10 лет. В 
прошлых годах приходили и четыре, и пять, 
и шесть тысяч детей. В этом году пришло 
только две тысячи, но ведь и они получили 
наслаждение: покатались на аттракционах, 
совершили экскурсию на поезде, приняли 
участие в концерте, поели полевой каши с 
мясом и горячим чаем, получили в подарок 
сладости, мороженое и сладкую вату. За-
метьте, даже дождик обошел нас стороной 
— везде лил, а над зоопарком его не было. 
Из-за непогоды праздник отменили во всех 
местах, кроме Цирка и зоопарка. А ведь это 
о чем-то говорит! Нужно лишь помнить, что 
дети всегда ждут праздника — так они чув-
ствуют, что нужны кому-то. 

— Расскажите о фонде «Надежда», ру-
ководителем которого вы являетесь. 

— Челябинский Областной Благотво-
рительный Общественный Фонд помощи 
детям-сиротам домов ребенка «Надежда» 
официально существует с 1997 года,  а нео-
фициально ему уже около 20 лет. В сферу де-
ятельности фонда сначала вошли все Дома 
ребенка города, а затем и области. Наряду с 
этим фонд работает с опекаемыми сирота-
ми, с детскими домами, интернатами, дома-
ми инвалидов, детскими колониями, боль-
ницами, а также многодетными и малои-
мущими семьями. Детям мы дарим подар-
ки, развивающие игры, одежду, спорттова-
ры, книги, канцелярию; выпущенным из ко-
лоний подросткам помогаем обустроиться, 
дарим одежду и обувь; в детских больницах 
и домах ребенка помогаем обустроить ка-
питальным ремонтом, оборудуем детские 
площадки и делаем многое другое. 

— Что послужило поводом для созда-
ния фонда «Надежда»?

— Мы уже давно организовались, еще 
много-много лет назад. Тогда мы просто 
помогали. Я была председателем район-
ного общества  инвалидов 7 микрорайона 
Курчатовского района. Все подарки, какие 
оставались от нашего общества, мы отвози-
ли в Дом ребенка №2. Так, со временем, наш 
круг расширился. В 1997 году я выступила с 
предложением о создании благотворитель-

Первого июня — в День защиты детей — вся редакция газеты 
«То4ка Зрения» отправилась на праздник в зоопарк. К нашей 
радости, нас встретили там с распростертыми объятиями, 

бесплатно прокатили на аттракционах, накормили полевой кашей, 
провели интересный концерт. Как выяснилось, праздник организо-
вывал благотворительный фонд помощи детям-сиротам «Надеж-
да». Под впечатлением от замечательного праздника, я решила по-
беседовать с руководителем фонда Надежной Алексеевной Батист. 

ного фонда детей-сирот. Тогда меня поддер-
жал Перт Иванович Сумин, который тогда 
еще не был губернатором. Впоследствии он 
возглавлял Попечительный Совета фонда. 
Тогда были тяжелые времена для России, но 
мы выстояли, продержались и многим по-
могли встать на ноги.  

— Я думаю, День защиты детей — не 
единственный праздник, который вы ор-
ганизуете на протяжении нескольких лет. 
Расскажите о других традициях фонда, о 
крупных мероприятиях и праздниках. 

— Ежегодно мы проводим Новогодний 
праздник для детей в Цирке 

или Камерном театре. В канун Нового Года 
мы объезжаем все детские дома с подарка-
ми. Что еще нужно детям для счастья, как ни 
подарок под елочкой? Летом наша главная 
забота – организовать оздоровительный 
отдых для детей. Поэтому вот уже 12 лет 
мы устраиваем палаточно-полевой лагерь 
на реке Ай, Саткинский район.  Ежегодно 
мы организуем отдых детей и сотрудников 
домов ребенка в оздоровительных лагерях 
и санаториях области, а также — детский 
досуг в праздничные дни и каникулярное 
время, посещение челябинского цирка, зо-
опарка, театров. Кроме того, фонд «Надеж-
да» проводит массовые благотворительные 
акции для детей на Новый год, День защиты 

надежда 
аЛекСееВна 

БаТиСТ,
председатель 

Челябинского Об-
ластного Благо-

творительно-
го Общественно-
го Фонда помощи 

детям-сиротам 
домов ребенка 

«Надежда»

детей и День знаний. Помимо этого в фонде 
работает большой коллектив адвокатов, ко-
торые защищают наших детей в судах. 

 — Кто помогает фонду? Ведь на обу-
стройство детских площадок, проведение 
капитальных ремонтов и организацию ла-
геря нужны немалые средства. 

— Изначально нас поддерживал бюд-
жет Областной администрации. Теперь — 
учредители, попечители, благотворители. 

— Несколько абстрактный ответ. Не 
могли бы вы добавить конкретики?

— Здесь конкретика не нужна, имена 
называть ни к чему. Люди не любят, когда 
все вокруг знают, что они готовы помочь. 
У нас был инцидент, когда мы рассказали 
об одном благотворителе, и к его крыль-
цу толпой пошли люди. А он был не готов 
обеспечивать весь город. Ведь это госу-
дарственное дело — помогать всем, а не 
благотворительное. 

— А может ли обычный человек, 
скажем, школьник, каким-либо обра-
зом помочь фонду?

— Конечно, вы можете принести по-

мощь фонду. Какую? Например, сделать 
уборку на территории детского учреж-
дения, что-то починить, покрасить, по-
белить — что в ваших силах. Другой ва-
риант, если будет проводиться праздник, 
мы можем пригласить вас организовать 
концерт, конкурсную программу. Можете 
еще развесить объявления о том, что до-
мам ребенка, малоимущим семьям тре-
буются одежда, бытовая техника и т.д. 
Это будет неоценимая помощь с вашей 
стороны. А вообще, очень хорошая идея 
— привлекать подростков к помощи ма-
лоимущим, обездоленным, не имеющим 
родителей ровесникам. •

СОфьЯ пОТапОВа

С надеждой обращаемся к «Надежде»
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О своём здоровье нужно за-
ботиться c малых лет, вести здо-
ровый образ жизни, посещать 
врачей, принимать витамины...
Все мы так или иначе стремимся 
сохранить свое здоровье от па-
губных влияний. Однако в силу 
тех или иных обстоятельств: ку-
рящая компания, усталость, 
стресс, отсутствие свободного 
времени и т.д. здоровье начина-
ет нас беспокоить все больше и 
больше. И вроде ничего страш-
ного не происходит, но только 
стоит немного ослабеть,  вирусы 
пробираются к нам в организм и 
поселяются там надолго, прино-
ся с собой только вред.

О том, как избежать просту-
ды в любую непогоду, нам могут 
рассказать врачи. Понятно, что 
не каждый пойдет в больницу для 
одной только консультации. Туда 
идут, когда вы уже больны. Поэто-
му врачи пришли к нам сами.

Уже с начала июня в Центре «Кос-
мос» начались летние походы. В пла-
нах ребят путешествия по разным 
интересным районам – от знакомо-
го Таганая до неизведанного Север-
ного Урала. 

Из беседы с заместителем дирек-
тора по учебной работе Лидией Ива-
новной Патрушиной мы узнали, что 
ждет юных туристов этим летом. Для 
новичков планируются походы по на-
циональному парку «Таганай», два 
похода на хребет Нурали (Башкирия), 
археологическая экспедиция в Чес-
менский район, а опытные ребята 
уже отправились на Северный Урал. 

А с конца июля проходит один из 
самых интересных проектов — лет-
няя полевая природоохранная экс-
педиция «Тургояк 2011». В составе 
экспедиции будет работать 15 групп, 

всего в проекте примут участие око-
ло 200 человек. В программе экспе-
диции – занятия, тренировки, сорев-
нования, экскурсии, и самое главное 
— учебно-тренировочный поход. Ба-
зовая стоянка экспедиции находит-
ся на берегу замечательного озера 
Тургояк. Гонки на катамаранах, со-
ревнования по скалолазанию, по 
ориентированию – ребят ждет мно-
го ярких эмоций. Также в экспеди-
ции юные туристы активно занима-
ются исследовательской работой, 
изучают родной край.

В походах этим летом ребята по-
лучат не только впечатления, но и 
навыки выживания в природной 
среде, опыт общения в коллективе 
единомышленников, узнают много 
нового и интересного.•

ГаЛЯ СОЛОВьеВа

Воспитанники ЦДЮТур «Космос» могут похвастаться тем, 
что не один раз спали в палатках, поднимались в гору, 
переправлялись по реке, одним словом — ходили в по-

ход. Это только кажется, что ходить в походы — это палаточная 
романтика и посиделки у костра. На самом деле это тяжелый 
труд, когда из-за соленого пота не видишь окружающую приро-
ду.  Обучаясь в «Космосе», ты узнаешь, как через мозоли и устав-
шую от рюкзака спину полюбить родной край по-настоящему! 

10 июня в Саду Победы, уже 
по традиции, прошел районный 
День здоровья, где каждый же-
лающий мог получить консульта-
цию врача: стоматолога, хирурга, 
травматолога, уролога, диетоло-
га и других. Ребятам акция очень 
понравилась, за считанные ми-
нуты они обошли всех врачей, 
получили советы по уходу за сво-
им здоровьем, рекомендации по 
интересующим вопросам.•

анна редькина

Еще одно выдаю-
щееся лицо района — пер-

воклассник из 84 школы даниЛ 
ХОХЛОВ. На удивление талантливый 

мальчик занимался русскими шашками в 
ЦДЮ всего год, а его умение уже оценили по 

достоинству: в личном первенстве Европы сре-
ди юношей и девушек он получил две бронзовые 
медали. При этом Данил не забывает о школе и 
старательно учится — все-таки шашки развили 
в юном чемпионе логику и упорство. «Ребенок 
одаренный, с большими задатками», — гово-
рит о Даниле его преподаватель по шашкам 

Владимир Александрович Гребенщиков. 
Пожелаем Даниле Хохлову еще не одно-

кратно получать медали на соревно-
ваниях в личном первенстве, и 

не только бронзовых!•
СОнЯ пОТапОВа

ЛИЦа раЙоНаДень здоровья

Урал родной мы изучаем,
полезный опыт получаем!
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Официально, в ночные клубы до-
пускается молодежь старше 18 лет, но 
совсем не секрет, что там постоянно за-
висают подростки значительно младше. 
Способов пройти фейс-контроль мно-
жество: подделанная ксерокопия своего 
или чужого паспорта, договор с охран-
никами, возможность выглядеть старше 
своих лет, кавалер, значительно превос-
ходящий тебя по возрасту. Словом те, кто 
желает пройти в ночной клуб, всегда там 
оказываются. Тема, затронутая сегодня 
в газете, актуальна еще и потому, что ле-
том у подростков значительно больше 
свободного времени, и ничто не мешает 
танцевать всю ночь напролет. 

О влиянии ночных клубов на под-
ростков нам рассказала педагог-психолог 
ОЛьГа ВикТОрОВна СТепашеВа. 

«Клубы, прежде всего, ориентиро-
ваны на танцы. Нет  ничего плохого в 
том, что ребята подросткового возрас-
та танцуют. Школьникам необходим вы-
брос эмоций, в танце они раскрепоща-
ются, освобождаются от накопившейся 
за время школьных будней усталости. 
Клуб — прекрасная для того площадка. 
И если подростка с клубами связывает 
лишь желание танцевать, то поход в клуб 
вполне естественен и не стоит опасаться 
за подростка. Однако стоит помнить, что 
ребят в клубах тяжело контролировать. 
Раскрепощение порой переходит грани-
цы: подростки начинают вести себя рас-
пущенно. Если у самого ребенка нет же-
лания пить, курить, то он может выпить 
под влиянием компании. «За компанию» 
— причина многих бед. Распущенное по-
ведение, тяга к спиртному в клубах и т.д. 
Все это можно охарактеризовать тем, 
что у ребят срабатывает стереотип в по-
ведении. Например, посмотрев фильм 
о столичной клубной жизни, ребя-
та представляют себе модель поведе-
ния в подобных ситуациях и заведени-
ях, поэтому при столкновении с ситуа-
цией принимаются следовать именно 
этой модели. Хоть алкоголь школьни-
кам и не продают, подростки всячески 
пытаются его туда пронести. Курящая в 
туалете клуба молодежь — тоже далеко 
не единичный случай. 

Поэтому, если посещать клуб, то та-
кой, где осуществляется должный кон-
троль. В таких условиях родители могут 
не опасаться за пагубное влияние на сво-
его ребенка, а школьники поправят свое 
здоровье, двигаясь в ритме музыки».•

«За компанию» — 
причина многих бед

СОФьЯ ПОТАПОВА ГАЛЯ СОЛОВьЕВА
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МНЕНИЕ ЭКСПЕрТа

как известно, все люди раз-
ные, а уж подростки — тем 
более. кто-то без проблем 

выклянчивает у родителей деньги на 
ночной клуб и разрешение тусовать-
ся там до утра, а кому-то сама мысль о 
посещении таких заведений противна 
из-за воспитания и убеждений.

Я отношусь ко второй группе под-
ростков и считаю, что лучше сходить в 
театр или кино, чем тратить время на бес-

полезное посещение танцпола.
Первый минус 

ночных клубов — 
спиртные напит-
ки, продающиеся 
всем посетителям, 
а ведь среди них 
нередко оказы-

ваются подростки. 
Эти напитки очень 

плохо сказываются на 
здоровье сердечно-
сосудистой системы и 
самочувствии в целом. 
Были замечены случаи, 
когда в клубах распро-
странялись наркотики. 

На ночных вече-
ринках, как извест-
но, музыка звучит 

очень громко — 
это плохо для слуха. А монотонно 

повторяющиеся мотивы, которы-
ми отличается клубная музыка, не-

гативно влияют на мозг человека. 
Третьим минусом можно считать  

то, что, подчиняясь общему мнению 
толпы о клубной культуре, человек за-
бывает о собственных интересах и убеж-
дениях. Тусовки на ночных дискотеках 
подавляют индивидуальность личности.

Кроме того, они нарушают режим че-
ловека, так как дискотеки начинаются ве-
чером, а заканчиваются далеко за пол-
ночь. Да и добираться до дома ночами 
— отнюдь не романтическое приключе-
ние, можно нарваться на неприятности.

Надо ли все это подростку, который 
должен учиться в школе, помогать ро-
дителям и выполнять еще много полез-
ных дел, каждый решает сам.•

Много ли мест в нашем 
городе, где можно по-
настоящему развлечься, 

«оттянутся», весело провести время 
с друзьями?  Времена, когда в летнее 
время молодежь каталась на роликах, 
гуляла в парках и сидела в библиоте-
ках, прошли. на смену им пришел XXI 
век, и теперь в центре событий и жиз-
ни молодых людей находится только 
одно место  — ночной клуб. 

Клуб — это заведение, где люди 
знакомятся, общаются и 
веселятся. Вопреки обще-
принятому мнению, это не 
очень дорогое развлече-
ние — сходить в боулинг, к 
примеру,  выйдет дороже. 
На многие вечеринки вход 
для дам — бесплатный. К 
слову, о вечеринках: часто они 
посвящены праздникам, еще 
чаще они — тематические. А это 
означает, что нужно целый ме-
сяц бегать по друзьям и искать 
соответствующий «прикид» для 
какой-нибудь ковбойской ве-
черинки, или party в стиле 90-х, 
или хиппи, или Playboy. Поход 
в клуб  приобретает смысл: на 
людей в костюмах посмотреть, 
себя показать. 

Среди родителей бытует 
еще одно заблуждение: в клу-
бе распространен алкоголь. 
Разумеется, в каждом клубе 
есть бар — но не каждому он 
по карману. Здесь накрутка на 
алкоголь почти десятикратная. Есте-
ственно, это делается для того, чтобы 
молодежь не напивалась, и не проис-
ходило «пьяных» инцидентов. Я считаю, 
что подростки, распивающие дешевое 
пиво во дворах — куда более глобаль-
ная проблема, чем клубные бары с до-
рогой и качественной выпивкой. 

Ну и наконец, современные клубы 
— это основное место для знакомства 
молодежи. Там не обитают наркоманы, 
развратники и пьяницы, туда приходят 
такие же люди, как и ты. Хочешь найти 
себе парня или девушку — иди в клуб. 
Вероятность того, что ты найдешь там 
свою половинку, гораздо выше, чем ты 
встретишь ее на улице.•

НОЧНые КлУБы: за/против?
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КАК иЗБАВиТьСЯ ОТ БлОх?
Кошка Снежанна была послана на серьезное задание, требующее большой вы-

держки и сильной воли — ее отправили на месяц к бабушке в деревню. Конечно, 
городской фифе очень непривычно находиться среди кур и свиней, но перед кош-
кой стояли конкретные задачи: приласкаться к бабушке (чтоб кормить не забыва-
ла), найти общий язык с суровым псом из будки, которого все подозрительно  ла-
сково зовут Барбосом, подружиться с местными облезлыми кошками, да не забыть 
покрутить хвостом перед главным деревенским котом-красавчиком. Задачи не из 
легких, но к концу первой недели Снежанна умело их выполнила. А дальше все шло 
как по маслу: гоняться за курами оказалось очень весело,  среди местных кошек она 
блистала своим умом и сообразительностью, да и кормили неплохо — Снежанна 
даже поправилась. Были, конечно, и минусы: в прошлом белоснежная шерстка пе-
рестала пушиться и посерела, а еще почему-то кошка начала чесаться…

Дома Хозяйке пришлось нелегко: она мыла свою любимую Снежанну  и мылом, и  
специальным шампунем. Белизну шерстки вернуть удалось, но кошка до сих пор чеса-
лась. Хозяйка уже отчаялась, хотела найти какое-нибудь лекарство против блох, а ведь 
в обычных аптеках оно не продается. Но надежда умирает последней, и Хозяйка, отча-
явшись, пошла в зоомагазин, в котором, как она раньше думала, продаются только мя-
чики и будки. К превеликому ее удивлению, в зоомагазине была аптека для животных, 

где Хозяйка и купила для Снежанны лекарство 
от блох. С тех пор Хозяйка постоянно ходит в зо-
омагазин и покупает в нем для своей любимицы 

лекарства, капли, дорогой корм, игрушки, даже 
одежду. А недавно решилась заказать для Сне-

жанны  уголок, по которому кошка будет лазить. 
Ну почему бы не побаловать своего питомца такой 

роскошью, ведь он это заслужил. 

ГДе КУПиТь ОТлиЧНый ПОДАРОК?
В семье Поповых праздник — годовщина свадь-

бы. А в семье Пироговых проблема: не могут приду-
мать, что же подарить своим друзьям на годовщину свадьбы. Сна-

чала думали подарить набор дорогущих духов — но нет, это будет 
тонкий намек на то, что Поповы плохо пахнут.  Потом решили по-
дарить пылесос — но на это Попова может подумать, что ее видят в 
качестве домохозяйки. Было множество других неудачных, на что-
то намекающих вариантов: электронные весы, эпилятор, блендер, 

тостер в конце концов, когда голова окончательно сломалась и 
идеи у Пироговых закончились, они решили, что купят 

подарочный сертификат в магазин электроники. Но 
вдруг маленький Вася Пирогов вспомнил о том, что 
у Поповых недавно появился дорогой кот породы 
Мейн-кун. Недолго думая, Пироговы всей семьей от-
правились в зоомагазин. Что конкретно купить — не 
знали, но когда зашли в магазин для животных, им на 
глаза сразу попался прекрасный домик для кошек. 
Он был розовый, с завитушками, колоннами  и дру-
гими украшениями стиля ампир. Словом, настоящий 
замок для короля. Пироговы тот час решили препод-
нести именно его в качестве подарка на годовщину 

свадьбы. А как обрадовались Поповы! Оказалось, что 
именно о таком местечке для своего 

Мейн-куна они и мечтали. Оказывает-
ся, в зоомагазинах можно приобрести и 

прекрасные подарки, которые порадуют кошковеда больше, чем до-
рогие духи или подарочный сертификат.

МОРАль
А мораль этих историй такова: зоомагазины неза-

менимы. В них продаются товары, которые 
больше нигде нельзя найти (спе-
циализированный корм или лекар-
ства). А также приобретенные в зо-
омагазине вещи могут послужить 
замечательным подарком.•

СОфьЯ пОТапОВа

Вечером я возвращалась 
домой со школы, у нас была ре-
петиция. Впрочем, не это важно. 
Проходя через грязный двор, я 
заметила, что какая-то женщи-
на тщетно пытается подняться 
с земли, падает, с трудом подни-
мает корпус и вновь рушится. 

«А-а-а, алкашка, она сей-
час  заснет до завтра» — ре-
шила я и пошла дальше. 
Пройдя немного, я останови-
лась. Вернувшись,  увидела, 
что она все так же лежит и, 
с мыслью: «Занозова, как же 
я тебя ненавижу!», направи-
лась к ней. 

Мимо проходили  люди, 
по их лицам можно было про-
читать сочувствие, но подой-
дя ближе, они лишь ускоряли 
шаг. Я подошла к женщине. С 
виду пожилая, почти бабушка, 
от нее  сильно пахло спирт-
ным. Грязная, вся в земле, она 
ругалась и не замечала меня. 
Я спросила ее, все ли в поряд-
ке,  хотя в данной ситуации это 
был  странный вопрос. 

«Дай руку мне!»  — в при-
казном порядке сказала жен-
щина. Не задумываясь, я даю 
ей руку и помогаю сесть на 
ближайший парапет.

Я шла обратно, боясь гля-
деть на провонявшие от алко-
голички руки, и не понимала, 
зачем все-таки я это сделала. 
Она бы проснулась на следую-
щий день, как ни в чем не быва-
ло. Этот случай заставил меня 
задуматься о том, почему люди 
так равнодушны друг к другу? 
Да, в этот раз я помогла встать 
алкоголичке. Но ведь никто не 
застрахован от того, что и он в 
результате разных причин мо-
жет упасть посреди улицы (по-
скользнулась и что-то сломала, 
давление подскочило, серд-
це зашкалило и т.д.). И никто к 
тебе не подойдет и не окажет 
первую помощь. По телевизо-
ру часто рассказывают случаи, 
когда человек погиб или полу-
чил увечья только из-за того, 
что сотни людей прошли мимо 
и не потрудились узнать, что 
же произошло!

Я не буду смотреть спокой-
но, как лежит на земле беспо-
мощный человек. Понимаю,  что 
не в моих силах помочь всем, 
но если бы каждый из нас  сде-
лал бы хоть немного хорошего, 
то наш мир стал бы счастливее.•

заНозаКороЛИ ГоДа
Вот уже пять месяцев мы посещали места, в ко-
торых можно купить или вылечить братьев на-
ших меньших: обсудили, правильно ли прино-
сить живность с улицы, побывали в «потеряш-
ке», поговорили с ветеринаром и даже сходили 
на птичий рынок. В июне мы  побывали в самом 
традиционном месте приобретения питомцев и 
всякой утвари для них — зоомагазине. 
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Т•4КА ЗРЕНИЯ

С в и д е т е л я -
ми этих акций 
стали обычные 
горожане Челя-
бинска. Первая 
акция называ-
лась «Улыб-
нись городу» и 
заключалась в 
следующем: про-
хожий получал 
от корреспон-
дентов по одной 
н а р и с о в а н н о й 
улыбке. Каждого,  
кто хотел  войти 
в историю, фото-
г р а ф и р о в а л и 
прямо на месте с 
«выданной улыб-
кой» на лице. Эта 
акция опреде-
лённо имела 
успех и имела 
позитивный ха-
рактер! Всего за 
40 минут, были 
розданы все 100 эксклюзивных 
улыбок! Да-да! Именно эксклю-
зивных и неповторимых, ведь их 
рисовали несколько детей – жур-
налистов, вложивших в свои «тво-
рения» весёлый настрой. Дарить 
людям хорошее настроение нуж-
но и необходимо. 

А вот вторая акция была те-
матической. Проблема экологии, 
то есть загрязнение окружающей 
среды, а в конкретном случае 
нашего любимого города, стоит 
сегодня очень остро. Юные жур-
налисты раздавали прохожим 
мусорные пакеты со словами: 
«Возьми пакет для мусора – со-
храни город чистым». Эти слова 
и послужили названием самого 
мероприятия. Надо отметить, что 
реакция людей была совершенно 
разной! Одни, улыбаясь, поддер-
живали идею акции. Другие были 
иного мнения и отказывались 
участвовать – брать пакеты. Так-
же по согласию людей было сде-
лано много хороших фотографий. 

Такие акции в нашем городе 
давно уже стали не редкостью, 
это - безусловно,  хорошо! И если 
вы вдруг окажитесь участником 
подобного мероприятия, не стес-
няйтесь участвовать. Помогайте 
делать нашу жизнь лучше, инте-
реснее и добрее!•

ГаЛЯ СОЛОВьеВа

В Саду победы 27 июня прошли две уникаль-
ные акции, проведённые журналистами га-
зеты «То4ка Зрения». ребята разделились на 

две команды, чтобы проводить мероприятие парал-
лельно, у разных выходов в парк.

Возьми пакет
и улыбнись!


